



MEMO

L'unité Loge 9-11 - Local 1976 - Syndicat des Métallos
Unit Lodge 9-11 - Local 1976 - United Steelworkers

MISE À PIED CCS – LAY OFFS

Bonjour à tous,

Ce matin, STAS procédait à une réduction d'effectif SCC. Le nombre de SCC mis à pied s'élève à 7. Les SCC concernés ont été rencontrés par la direction qui les a avisé des options s'offrant à eux.

STAS prétend que ces mises à pied sont nécessaires suite à la fusion des point de contrôle A-B. Nous sommes d'avis contraire.

Dans tout cas de mise à pied, STAS se doit de suivre l'ancienneté inverse pour déterminer qui doit être mis à pied. Dans ce cas ci, STAS décida de sauter les SCC certifiés CTX et les TPL. Cette décision est présentement contestée.

Nous souhaitons la meilleure des chances et opportunités aux SCC affectés.

Hi everyone,

STAS this morning proceeded to lay off 7 SCC. The affected SCC were all met and informed of their options by STAS' management.

It is STAS' belief that the fusion of the A-B checkpoint reduces their need for the current manpower level. We believe otherwise.

In all cases of lay-offs, inverse seniority must be used. In the case, STAS skipped the CTX certified SCC and TPLs. STAS' decision is currently being contested.

We wish all the affected SCC the best of luck and opportunities in the future endeavour.

Marc Hennessey
12 avril 2013